

Entsprechend dem Beschluss des Rates vom 03.07.2008 wurde die Verwaltung zum 01.08.2008 umstrukturiert. Nach der Abschaffung der Abteilungsleiterenebene gibt es seit diesem Zeitpunkt 5 Fachbereiche und die Stabstelle „Controlling“ sowie die Gleichstellungsbeauftragte.

Die Umsetzung dieser Neuorganisation ist völlig reibungslos verlaufen. Die Fachbereichsleiterinnen und Fachbereichsleiter sowie Frau Idel als Stabstelle Controlling gehen ihren teilweise neuen Aufgaben mit hohem Engagement an. Auch die übrigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadt haben die Neuorganisation gut angenommen und arbeiten hervorragend mit. Hierfür an dieser Stelle mein herzlicher Dank an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Gleichzeitig wurde zum 01.08.2008 der Fachbereich „Stadtmarketing“ neu eingerichtet. Derzeit haben Herr Kollmann und Frau Korff als Mitarbeiter der neuen Leiterin Frau Schröder-Ward ihr Domizil noch im Rathaus, weil derzeit das Haus an der Rheinstraße 2 noch umgebaut wird.

Die Umbauarbeiten an diesem Haus gehen gut voran. Der Umzug vom Rathaus in das neue Gebäude an der Rheinstraße 2 erfolgt in der kommenden Woche, so dass der dortige Betrieb ab Montag, dem 6. Oktober 2008, beginnt.